

WIR schaffen das!

*Ingrid und Gottfried Hellmann*

feiern

*Goldene Hochzeit*



50 Jahre Ehe:

*Das ist keine Achterbahn,  
aber mitunter ein wilder Kahn,  
der durch das Leben steuert,*

*wobei der Seemann bei der Ingrid anheuert.*

*Sie war eine Schifffahrtstochter aus zerbombtem Haus.*

*Er floh aus Schlesien unter gewaltigem Graus.*

*Die neue Heimat entstand 1966 in Brinkum,  
und dient noch immer als familiäres Kraftzentrum.*

Vermittelt habt ihr von dort stets das, worauf sich eine Gesellschaft stützen darf: Stabilität, Vertrauen, Fleiß, Respekt, Bescheidenheit und Liebe – ein Wort ist ein Wort bis heute. Und deswegen hat das Ja-Wort vom 16. April 1966 aus Bremen immer noch Bestand.

Es gratulieren

**Eure Söhne Kai und Frank, die Enkel Sören und Henrik  
und Enkelin Linda sowie Andrea Schlöbe**

Haltet Euch munter: IHR schafft das!